



Nach Maß: Bieranstich in Bernau

Beitrag

Auf ging es am Donnerstagabend mit einem Bieranstich zum 150-jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Bernau am Chiemsee.

Zufrieden zeigten sich Vorstand und Festleiter Andreas Reiter, Bürgermeisterin und Schirmherrin Irene Biebl-Daiber sowie Festwirt Werner Heinrichsberger als sie das erste Fass von Auerbräu Rosenheim mit Freude und Erfolg anzapften. Alsdann spielten die Großkarolinenfelder Musikanten zur guten Unterhaltung auf und der Eröffnungsabend nahm seinen Verlauf.

Die Feuerwehr Bernau freut sich auch noch auf zahlreiche Besucher bei den weiteren Veranstaltungen im Festzelt.

Bericht: FFW Bernau – www.feuerwehr-bernau.de – Fotos: Michael Hötzensperger







BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO
SOLO A50



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayerischer Rundfunk
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Feuerwehr Bernau
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim